

22.10.2020 - taz.de

Katholizismus und Homoehe: Päpstlicher Segen

Papst Franziskus spricht sich überraschend für gleichgeschlechtliche Partnerschaften aus. Diese sollten auch gesetzlich geschützt werden.

...

Die katholische kirchenkritische Laienorganisation „Wir sind Kirche Irland“ fordert jetzt allerdings in einer Presseerklärung, Franziskus solle noch eins drauflegen. Vorneweg solle er den kirchlichen Segen für gleichgeschlechtliche Paare einführen. Außerdem solle er dafür sorgen, dass die Brandmarkung homosexuellen Lebens als „in sich ungeordnet“ aus dem Katechismus verschwindet.

<https://taz.de/Katholizismus-und-Homoehe/!5722993/>

Zuletzt geändert am 26.10.2020